

## **Ein lebendiger Einblick in das Schulleben Tag der offenen Tür an der Karl-Scharfenberg-Schule**

Am Samstag, den **13. Dezember 2025**, öffnete die **Karl-Scharfenberg-Schule** von **10 bis 12 Uhr** ihre Türen für interessierte Besucherinnen und Besucher. Zahlreiche Familien nutzten die Gelegenheit, die Schule kennenzulernen und einen lebendigen Eindruck vom vielfältigen Schulleben zu gewinnen.

Der Vormittag begann um **10 Uhr im Atrium**. Die **Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 und 6** begeisterten das Publikum mit einem musikalischen Programm, das unter der Leitung von **Herrn Steidl und Frau Steidl** einstudiert worden war.



Offiziell begrüßten **Frau Ott und Frau Schulz** die zahlreichen Gäste, stellten die Karl-Scharfenberg-Schule vor und informierten über das schulische Angebot.

Im Anschluss konnten die Gäste die Schule im Rahmen zahlreicher **Mitmachangebote** erkunden. In vielen Räumen des Schulgebäudes luden Lehrkräfte gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern zum Ausprobieren, Rätseln, Basteln und Entdecken ein.



Das Angebot reichte von **physikalischen Experimenten, Mikroskopieren, Mathe- und Sprachrätseln, Computerprogrammen für Kinder** und **Geschichten aus der Geschichte** bis hin zu kreativen Aktivitäten wie **Basteln, Malen, Gedichte gestalten** oder **weihnachtliche Spiele**. Besonders beliebt war auch das **Schulquiz im Atrium**, bei dem die Lösungen bis 11.30 Uhr abgegeben werden konnten.

Für das leibliche Wohl war ebenfalls bestens gesorgt: Im **Hauswirtschaftsraum** erwarteten die Gäste selbst gebackene Kuchen sowie Kaffee und Tee. Herzhaftes bot **Frau Tiedemann** in der Kantine an.



Der Tag der offenen Tür war ein voller Erfolg und zeigte eindrucksvoll das Engagement und die Gemeinschaft an der Karl-Scharfenberg-Schule. Ein besonderer Dank gilt den **Kindern, die das musikalische Programm vorgeführt haben**, den **Schülerinnen und Schülern**, die ihre Klassenleitungen tatkräftig unterstützten, sowie den **Eltern**, die mit ihren Kuchenspenden zum Gelingen beitrugen. Bedanken möchten wir uns außerdem bei **Herrn und Frau Steidl** für die musikalische Vorbereitung, bei **Frau Gundlach und Frau Zeller** für die Organisation sowie bei allen Beteiligten, die zum erfolgreichen Verlauf dieses Vormittags beigetragen haben.

Das Team der **Karl-Scharfenberg-Schule** blickt auf einen gelungenen Tag zurück und freut sich über das große Interesse an unserer Schule.

Silke Schulz  
Stellvertretende Schulleiterin